

たまち交流サロンが7月から始まりました

田町竹の子会事務局が主催する「交流サロン」が約2年半ぶりに開催されました。寺務所内での人数を密にしないため、出席メンバーを10名程度に限定した上で、児玉講師により、7月～11月までに9回実施されます。コロナ禍の折、天候により屋外で実施されることもあります。



ゲリラ豪雨対策を実施しました



ゲリラ豪雨対策として、町内会により、落ち葉等を除去する側溝の掃除を6月20日(月)に実施いたしました。最近では排水溝から水が溢れる「内水氾濫」が日本各地の市街地で発生しており、日頃の対策が大切です。

「防災の日」をまえに、防災資機材の点検を実施しました

| 項目 | 個数 | 項目 | 個数 |
|----------|---------------|----------|-------------|
| 土嚢 | 100袋(10kg/袋) | ヘルメット | 10個 |
| 自家発電機 | 1個 | 長くつ | 3個 |
| LED投光器 | 1個 | 消火器 | 8個(大型5、小型3) |
| 大鍋 | 1個(豚汁約200人分用) | 強力ライト | 3個 |
| 大型なべ | 4個 | 選し式防災ラジオ | 1個 |
| ウォータージャブ | 2個(100用) | 拡声器 | 3個 |
| カセットコンロ | 2個 | 脚立(梯子用) | 2個 |
| カセットポンペ | 9個 | やかん | 2個 |

◆その他:大型ハンマー、長尺トンク、のこぎり、スコップ、長尺ハサミ等具備、
防災資機材は、文珠院大日堂裏の物置に備蓄しています。